

## PDI-P 'Blacklist' Bobby Nasution, Golkar Jagokan untuk Pilgub Sumut

JAKARTA (IM) - Partai Golkar sudah memberikan surat tugas kepada Wali Kota Medan Bobby Afif Nasution untuk maju Pilgub Sumut 2024. Sementara Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto mengatakan, partainya menutup pintu untuk mencalonkan Bobby sebagai kepala daerah.

Hasto menjelaskan sejauh ini sudah ada daftar nama-nama kader partai yang disiapkan untuk Pilkada 2024. Namun Hasto menegaskan, ada pengecualian terhadap nama Bobby Nasution agar tidak dicalonkan.

"Sudah ada pendaftaran-pendaftaran di daerah-daerah. Sumatra Utara kemarin sudah melaporkan, semua boleh mendaftar kecuali Mas Bobby, itu usulan dari bawah," kata Hasto di Jalan Teuku Umar, Menteng, Jakarta Pusat, Jumat (12/4).

Hasto menyebut termasuk kunjungan yang dilakukan Ketua DPC PDIP Kota

Solo, FX Hadi Rudyatmo, ke rumah Ketua PDIP Megawati Soekarnoputri untuk melaporkan nama-nama kader yang bakal dicalonkan. Dia menyebut pendaftaran pilkada di internal partai sudah dibuka.

"Dari Solo tadi Pak Rudy juga sudah melaporkan untuk membuka proses pendaftaran jadi sudah dibuka," terang Hasto.

Ketua DPP Partai Golkar Dave Laksono menegaskan, Bobby sudah mendapat surat tugas maju Pilgub Sumut.

"Bang Bobby sudah mendapatkan surat tugas untuk maju Gubernur Sumut dari Golkar," kata Dave kepada wartawan, Sabtu (13/4).

Meski demikian, Partai Golkar tetap akan menunggu survei-survei pilkada selanjutnya. Setelah itu, baru akan ada keputusan untuk Bobby terkait pencalonan di Pilgub Sumut. ● mei

## Diizinkan WFH 16-17 April 2024, ASN Diimbau Tunda Balik Jakarta

SEMARANG (IM) - Pemerintah memberikan kelonggaran bagi aparatur sipil negara (ASN) untuk bekerja dari rumah atau *work from home* (WFH) pada 16 dan 17 April 2024. Pemerintah juga mengimbau ASN yang mudik tidak pulang pada masa puncak arus mudik Lebaran yang jatuh pada 15 April 2024.

"Jadi WFH itu kan diberlakukan dua hari itu, yakni Hari Selasa dan Rabu. Itu untuk ASN," kata Menko PMK Muhadjir Effendy di Tol Kalikangkung, Jawa Tengah, Sabtu (13/4).

Kelonggaran diberikan agar para ASN bisa menunda jadwal perjalanan pulang dari kampung, Muhadjir menegaskan, para ASN wajib kembali bekerja dari kantor pada 18 dan 19 April 2024.

"Kamis Jumat masuk. Hanya diberi kesempatan WFH dua hari, Selasa dan

Rabu," ujarnya.

Sementara itu, Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi mengatakan, usulannya soal penambahan dua hari ASN saat arus balik Lebaran ini sudah disetujui oleh Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kempan RB). Oleh karena itu, para ASN yang mudik diminta menunda kepulangannya.

"Baru saja menerima WA (WhatsApp) dari Pak Menpan RB bahwa WFH dua hari disetujui," ujar Budi.

Dia menjelaskan, pemberian dua hari waktu WFH ini lantaran arus volume kendaraan saat puncak arus balik atau hari terakhir cuti bersama Lebaran diprediksi masih tinggi.

"Jadi kita tidak mau ada risiko terjadinya kemacetan tapi di sisi lain walaupun nanti lancar, jaga kecepatan," katanya menambahkan. ● mei



**SIDAK KEPENDUDUKAN DI TERMINAL MENGWI BALI** Anggota Satpol PP Kabupaten Badung memeriksa KTP penumpang bus AKAP saat sidak pada arus balik Lebaran di Terminal Mengwi, Badung, Bali, Minggu (14/4). Kegiatan tersebut untuk mengantisipasi masuknya warga pendatang tanpa identitas ke Bali terutama saat arus balik Lebaran.

## Misteri 2 WNA yang Menyusup ke Oksibil Bersama Petinggi KKB

JAKARTA (IM) - Juru Bicara kelompok kriminal bersenjata (KKB) yang menamakan diri mereka Tentara Pembebasan Nasional Papua Barat-Organisasi Papua Merdeka (TPNPB-OPM) Sebyby Sambom, menyusup masuk wilayah Papua pada awal 2024.

Dalam rekaman video yang beredar terlihat petinggi KKB teroris tersebut bersama dua warga negara asing (WNA) di wilayah Oksibil, Kabupaten Mimin Oksop, Kabupaten Pegunungan Bintang, Papua Pegunungan. Belum diketahui asal negara dan identitas 2 WNA yang menyusup masuk ke wilayah Indonesia.

Dalam rekaman video tersebut terlihat Sebyby Sambom bersama sejumlah anggota KKB Papua menyatakan perang dan akan menyerang aparat keamanan serta melawan NKRI. Video ini diketahui dibuat pada tanggal 9 Maret 2024.

Sejak penyusupan Sebyby Sambom dan 2 WNA ke wilayah Papua, telah terjadinya dua insiden berdarah. Pertama pembunuhan

seorang warga asli Papua (OAP) atas nama Timotius Kasipmabin.

Korban ditembak mati anggota OPM Kodap XXXV Bintang Timur di Kampung Modusit, Distrik Serambakon, Kabupaten Pegunungan Bintang, Senin (8/4/2024) pukul 21.00 WIT. Mendiang Timotius Kasipmabin merupakan anggota Satpol PP Kabupaten Pegunungan Bintang dan anak Kepala Suku Marcel Kasilmabin.

Penembakan berikutnya di kios Jembatan Yersey Mersey, Jalan Kago-Kimak, Kampung Kago, Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak. OTK diduga OPM menembak Pampang, warga pendatang asal Toraja dan seorang OAP bernama Nortinus Tabuni. Akibat aksi penembakan tersebut, Pampang kritis dengan luka tembak di kepala bagian kanan. Sementara Nortinus Tabuni mengalami luka tembak akibat rekaset di bagian pinggang sebelah kiri. Saat ini kedua korban masih dalam penanganan medis di RSUD Ilaga. ● han

# 2 | Polhukam

IDN/ANTARA



### PROGRAM BALIK GRATIS PEMKAB JOMBANG

Pj Bupati Jombang Sugiat (kedua kanan) menyapa pemudik yang mengikuti program balik gratis di Terminal Kepuhsari, Jombang, Jatim, Minggu (14/4). Pemkab Jombang menyiapkan empat bus untuk program balik gratis tujuan Semarang, Maospati, Gresik, dan Surabaya untuk meningkatkan keselamatan dan menekan angka kecelakaan serta kemacetan pada masa arus balik Lebaran.

## Rencana Pertemuan Jokowi dan Megawati Tak Perlu Ditambahi dengan Syarat Politis

Berbicara untuk kepentingan bangsa Indonesia, mestinya tak perlu ada syarat-syarat politik jika tokoh politik nasional akan melakukan pertemuan.

JAKARTA (IM) - Rencana pertemuan antara Presiden Jokowi dan Ketua Umum PDI-P, Megawati Soekarnoputri, sebaiknya tidak perlu ditambahi dengan syarat politis.

Pernyataan ini disampaikan Sekretaris Jenderal kelompok relawan Pro Jokowi, Handoko pada Sabtu (13/4).

Menurutnya, urusan Negara tak melulu soal politik. Sebab, ada hal semacam jalinan silaturahmi yang sudah menjadi salah satu tradisi masyarakat Indonesia.

Hal ini disampaikan Handoko untuk merespons pernyataan Sekretaris Jenderal PDI-P, Hasto Kristiyanto soal Presiden Jokowi yang tak bisa

langsung bertemu Megawati Soekarnoputri.

"Urusan Bangsa dan Negara itu tidak melulu soal politik. Enggak usah pakai syarat," ujar Handoko dilansir siaran pers Projo, yang diterima wartawan.

"Silaturahmi hanya membutuhkan niat baik dan ketulusan hati. Tidak perlu syarat-syarat politis yang hanya akan mencederai hati rakyat ... Masyarakat Indonesia tidak bisa menerima tindakan berlebihan dalam segala hal," ujar Handoko.

Sebelumnya, Hasto menyebut, Presiden Jokowi tidak

bisa langsung bertemu dengan Megawati, tetapi harus bertemu dengan anak ranting terlebih dulu. Menurut Hasto, hal itu merupakan usulan dari anak ranting PDI-P.

Hasto mengatakan hal ini ketika ditanya apakah Presiden Jokowi sudah sowan ke Megawati hingga hari ketiga Lebaran 2024.

"Tapi dalam konteks terkait dengan Pak Jokowi, hanya anak ranting justru mengatakan, 'Sebentar dulu, biar bertemu dengan anak ranting dulu,'" kata Hasto di kediaman Megawati, Jumat (12/4).

Hasto mengatakan, usulan dari anak ranting tersebut masuk akal, karena mereka yang menjadi benteng dari Megawati di PDI-P. Oleh karenanya, jika Presiden Jokowi ingin membuka ko-

munikasi harus melalui anak ranting terlebih dulu.

"Karena mereka juga jadi benteng bagi Ibu Megawati Soekarnoputri," ujar Hasto.

Sementara itu, menurut Koordinator Staf Khusus Presiden, Ari Dwipayana, Presiden Jokowi sangat terbuka untuk bersilaturahmi dengan siapa pun. Terlebih dengan para tokoh Bangsa. Khusus untuk pertemuan dengan Megawati Soekarnoputri, masih dicarikan waktu yang tepat.

"Terkait silaturahmi dengan Ibu Megawati sedang dicarikan waktu yang tepat. Lagian ini masih di bulan Syawal ... Bulan Syawal adalah bulan yang paling tepat untuk mempererat silaturahmi," kata Ari dalam keterangan tertulis kepada wartawan pada Jumat lalu. ● han

## Two State Solution Syarat Normalisasi Hubungan Diplomatik RI dengan Israel

JAKARTA (IM) - Menteri Luar Negeri (Menlu) Retno Marsudi menegaskan, pemerintah RI tak menutup diri terkait normalisasi hubungan diplomatik dengan Israel.

Hanya saja, harus ada syarat mutlak yang harus dipenuhi oleh Israel, yakni pelaksanaan two state solution (solusi dua negara) antara Palestina dengan Israel. Yang mana ada pengakuan terhadap kemerdekaan Palestina sebagai negara.

"Banyak tekanan kepada Indonesia agar Indonesia mulai melakukan normalisasi hubungan dengan Israel. Dan saya sampaikan kita tidak menutup diri," ujar Retno dalam acara "Sapa Indonesia Malam" sebagaimana dilansir YouTube KompasTV, Sabtu (13/4).

"Tetapi ada syaratnya, yaitu *two state solution* (solusi dua negara) dapat terwujud, yang berarti Palestina merdeka, Palestina memiliki negara dan diakui oleh Is-

rael, untuk berdampingan dengan Israel," katanya.

Jika hal tersebut direalisasikan, maka Indonesia siap melakukan normalisasi hubungan dengan Israel. Sebaliknya, jika tak ada solusi kedua negara dan tak ada pengakuan kemerdekaan terhadap Palestina, maka Indonesia belum saatnya membuka hubungan diplomatik dengan Israel.

"Tetapi *in the absence of two state solutions, in the absence of Palestine merdeka*, saya kira belum waktunya kita memikirkan untuk membuka hubungan diplomatik dengan Israel," tegasnya.

Belakangan ini beredar berita yang menyebut Israel dan Indonesia telah mengadakan pembicaraan mengenai normalisasi. Isunya, sebagai imbalan atas terjalinnya hubungan dengan Israel, Yerusalem akan berhenti menghalangi Indonesia untuk bergabung dengan OECD, organisasi

ekonomi yang saat ini mencakup 38 negara dengan perekonomian terkemuka di dunia.

Dikutip dari The Times of Israel pada Kamis (11/4), laporan tersebut mengatakan, OECD juga terlibat dalam pembicaraan tersebut. Seorang pejabat Israel kemudian mengonfirmasi laporan tersebut kepada Times of Israel.

Israel Namun, Kemenlu RI menepis isu bahwa Indonesia akan menormalisasi hubungan dengan Israel demi keanggotaan Organization of Economic Cooperation and Development (OECD).

"Terkait isu pembukaan hubungan diplomatik dengan Israel, saya tegaskan bahwa hingga saat ini tidak ada rencana untuk membuka hubungan diplomatik dengan Israel," sebut juru bicara Kemenlu, Lalu Muhammad Iqbal, dalam keterangannya, Jumat (12/4). ● han

## Pasukan Elite Kepung Markas KKB di Hutan, Dua Kaki Tangan Yotam Bugiangge Tewas

JAYAPURA (IM) - Pasukan elit TNI mengkepung markas Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) Papua di tengah hutan. Dua anggota KKB Papua tewas dalam operasi penegakan hukum di Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan.

Kedua anggota KKB yang tewas itu bernama Afrika Heluka dan Toni Wetapo alias Toni Giban. Keduanya merupakan anggota KKB aktif kelompok Yahukimo pimpinan pecatan TNI Yotam Bugiangge.

Juru Bicara TPNPB-OPM Sebyby Sambom mengungkapkan kronologi pasukan elite TNI-Polri mengkepung markas KKB teroris di Belantara Papua, setelah sebelumnya berupaya menangkap Toni Giban yang melarikan diri ke hutan.

"Pukul dua subuh sebelum pengepungan, lampu dipadamkan. Sampai tiba TKP kasih menyala lampu lalu TNI Polri keping keliling pos," ujar Sebyby dalam keterangan resminya, dikutip, Minggu (14/4).

"Serangan masuk dan pasukan TPNPB OPM semua pada posisi ketiduran, jumlah pasukan TPNPB OPM 10 orang. Satu orang melarikan diri dan dua orang ditembak mati," ujar Sebyby.

Selain melumpuhkan dua orang, aparat juga menangkap enam anggota TPNPB lainnya.

"Manajemen Markas Pusat Komnas TPNPB secara resmi umumkan duka nasional," kata Sebyby.

Diketahui, dua anggota KKB tersebut merupakan kelompok Kopi Tua Heluka yang sering mengganggu keamanan di wilayah Papua Pegunungan. Saat ditangkap dan hendak dimasukkan ke mobil patroli, namun Toni Giban memukul petugas hingga berhasil kabur, tetapi istrinya ditahan polisi untuk penyelidikan. Pasukan elite berhasil

menemukan markas KKB di dalam hutan atas petunjuk dari istri Toni Giban.

Afrika Heluka tewas dalam operasi penegakan hukum oleh Satgas Operasi Damai Cartenz pada Kamis (11/4).

Sebelumnya, Satgas Operasi Damai Cartenz 2024, berhasil menangkap delapan anggota Kelompok Kriminal Bersenjata atau OPM dari kelompok Kopi Tua Heluka dan Yotam Bugiangge di Dekai, Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan.

"Delapan orang yang ditangkap, dua orang diantaranya teridentifikasi yaitu Afrika Heluka, merupakan anggota OPM pimpinan Kopi Tua Heluka dan Toni Wetapo alias Toni Giban, anggota Yotam Bugiangge, ujar Kasatgas ops Damai Cartenz Kombes Faizal Rahmadani, dikutip, Jumat (12/4) lalu.

Sementara, enam anggota KKB Papua lainnya masih diminta keterangannya untuk mengungkap identitas dan aksi yang melibatkan mereka.

Delapan anggota OPM itu dua orang teridentifikasi sebagai Afrika Heluka yang masuk dalam DPO karena terlibat dalam penembakan anggota Polres Yahukimo Brigpol Usdar, tanggal 29 November 2022, terlibat dalam penembakan terhadap anggota Brimob Satgas Preventif Operasi Damai Cartenz 2022 yang menyebabkan seorang personel meninggal dunia dan seorang lainnya mengalami luka berat.

Selanjutnya tanggal 30 Desember 2022, anggota KKB Papua terlibat dalam penembakan Mako Polres Yahukimo, tanggal 1 Maret 2023 turut dalam penyerangan terhadap Dandim 1715/ Yahukimo yang menyebabkan seorang orang anggota TNI meninggal dunia dan penembakan pesawat Trigana Air B737 PK-YSC tanggal 11 Maret 2023. ● mei



**POSKO BPJS KESEHATAN UNTUK PEMUDIK** Direktur Kepatuhan dan Hubungan Antar Lembaga BPJS Kesehatan Mundiarno (ketiga kiri) berbicara dengan petugas kesehatan saat meninjau posko mudik di Rest Area Km 260B Jalan Tol Pejagan - Pemalang, Banjartama, Brebes, Jateng, Minggu (14/4). BPJS Kesehatan mendirikan enam posko mudik dan arus balik Lebaran sebagai bentuk partisipasi dalam memberikan pelayanan secara gratis seperti pemeriksaan kesehatan, pijat relaksasi, dan menyediakan obat-obatan bagi pemudik.